
  
 

  

  
  

Интервью следователя Кромского МСО СК России по
Орловской области Артема Фролова

 

  

ПОЧЕМУ Я СТАЛ СЛЕДОВАТЕЛЕМ…
В преддверии Дня сотрудника органов следствия РФ своими мыслями о выборе профессии со
мной поделился молодой следователь Кромского МСО СК России по Орловской области
Артем Фролов.
- Артем Тимофеевич, почему вы выбрали эту нелегкую, иногда даже опасную сферу
деятельности?
- При первой встрече со мной многие люди, узнав, кем я работаю, довольно часто задают мне
следующие вопросы: "Почему я работаю следователем? Нравится ли мне то, чем я
занимаюсь?". Тогда, собрав мысли воедино, я отвечаю: "Мне кажется, это мое призвание -
быть следователем!». С раннего детства я смотрел мультфильмы про супергероев, которые
помогали людям справляться с проблемами, или вместе с мамой - детективы, которые меня
всегда захватывали. Позже я стал интересоваться этим вопросом детальнее, читать статьи,
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учебную литературу. Я рос с мыслью, что добро всегда побеждает зло, справедливость должна
восторжествовать, честность и отвага одерживают верх над несправедливостью.
- Поддерживали ли родственники ваш выбор?
- Да, конечно, меня во всем поддерживала мама. В моей семье все мужчины военнослужащие,
эта данность меня только подстегнула, и я полностью занялся вопросом поступления в вуз. В
2016 году стал курсантом Московской академии следственного комитета РФ. За время
обучения я нисколько не пожалел, что выбрал эту профессию, хотя она довольно сложная, но
интересная.
- Помимо нашего поселка, был ли опыт работы в других местах?
- Обучаясь в академии, я работал общественным помощником в г. Москве, в Нагатинском и
Тверском межрайонных следственных отделениях, где получил хороший опыт для дальнейшей
деятельности. В августе 2021 года я был назначен на должность следователя в Кромской
район.
- Что самое главное в работе следователя?
- За год своей службы я понял, что моя профессия - одна из самых ответственных в нашем
обществе. Именно от того, какое решение примет следователь, будут зависеть судьба человека,
его дальнейшая жизнь. Решение должно быть принято объективно, справедливо,
беспристрастно и на основе действующего законодательства.
И самое главное, именно следователь, распоряжаясь своими полномочиями на основании
законодательства, проводит грань между добром и злом, правдой и ложью. И только он,
работая ненормированно, в любую минуту способен прийти на помощь лицу, нуждающемуся в
защите его прав и свобод. Каждый из нас (я говорю про себя и коллег) защищает личность от
незаконного и необоснованного обвинения, осуждения, ограничения ее прав и свобод. Хочу
отметить, что данные установки полностью отражают мои принципы и взгляды на жизнь.
Именно поэтому профессия следователя в моем случае является призванием, способным
изменить этот мир к лучшему.
Подготовила Вера БУЛГАКОВА

25 Июля 2022
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